

Anfrage: Wann endlich wird die Schlosstreppe gebaut ?

Am 5. November 2012 hat der Einwohnerrat den Zusatzkredit zur Realisierung der neuen Schlosstreppe genehmigt. Der Gemeinderat informierte am 8. November 2012 darüber im Binninger Anzeiger.

Seitdem hat man vom Gemeinderat zum Bau der Schlosstreppe nichts mehr vernommen. Der Gemeindepräsident hat den Baubeginn der neuen Schlosstreppe nicht einmal an seiner Neujahrs-Ansprache erwähnt.

Die Binninger Stimmberechtigten haben bereits am 10. September 2010 der neuen Schlosstreppe zugestimmt. Seither sind nun fast 2 ½ Jahre vergangen und noch immer ist nicht bekannt, wann die Schlosstreppe nun endlich gebaut wird.

Fragen:

- 1) wann wurde das Baugesuch für die neue Schlosstreppe publiziert ?
- 2) von wann bis wann lief die Beschwerdefrist ?
- 3) sind Beschwerden gegen das Baugesuch eingereicht worden ?
- 4) weshalb wurde mit dem Bau der Schlosstreppe noch nicht begonnen ?
- 5) wann ist voraussichtlich Baubeginn und wie lange dauert der Bau ?

Binningen, 18. Januar 2013



Stefan Glaser